

## **\*Calon Praja IPDN Tahun 2021 Secara Bertahap Mulai Datang di Kampus IPDN\***

Jatinangor, Selasa (07/09/2021) sejumlah \*1.123 orang\* calon praja (capra) IPDN tahun 2021 secara bertahap mulai datang di Kampus IPDN. Kehadiran calon praja ini dibagi menjadi 6 (enam) hari, terhitung sejak tanggal 7 s.d. 12 September 2021 dengan menerapkan protokol kesehatan covid-19 yang sangat ketat. Pada hari ini, capra yang hadir merupakan putra/i bangsa terpilih asal pendaftaran provinsi DKI Jakarta, Jawa Barat, Bengkulu, Jawa Tengah dan Banten. Total capra yang hadir pada hari ini yakni sejumlah 191 orang, terdiri atas 16 orang asal pendaftaran provinsi DKI Jakarta, 57 orang asal pendaftaran Provinsi Jawa Barat, 24 orang asal pendaftaran Bengkulu, 74 orang asal pendaftaran Jawa Tengah dan 20 orang asal pendaftaran provinsi Banten.

“Meminimalisir terjadinya kerumunan atas kedatangan capra, maka kami (IPDN) telah membagi jadwal kedatangan capra perprovinsi selama 6 hari terhitung dari hari ini. Jadi nanti capra datang sesuai jadwal yang ditentukan. Selain diwajibkan membawa surat PCR dengan hasil negative, seluruh capra ini juga akan melakukan pemeriksaan antigen ulang oleh tim kesehatan IPDN pada saat mereka tiba di Kampus IPDN ini”, ujar Rektor IPDN Dr. Hadi Prabowo, MM. Pada hari kedua nanti capra yang akan hadir yakni asal pendaftaran Jawa Timur, D.I. Yogyakarta, Lampung, Sumatera Selatan, Kepulauan Bangka Belitung dan Bali dengan jumlah total sebanyak 199 orang. Disusul pada hari berikutnya yakni capra asal pendaftaran provinsi NTB, Jambi, Sulawesi Utara, Sumatera Barat, Sumatera Utara dan Kepulauan Riau dengan total capra sebanyak 194 orang. Capra asal provinsi Aceh, NTT, Kalimantan Barat, Kalimantan Tengah, dan Kalimantan Selatan akan menyusul hadir pada hari Jumat (10/09/2021) sebanyak 190 orang. Hari Sabtu nanti sejumlah 197 orang capra yang terdiri atas capra asal pendaftaran provinsi Kalimantan Timur, Kalimantan Utara, Riau, Sulawesi Tengah, Sulawesi Selatan, Sulawesi Tenggara dan Gorontalo akan hadir di IPDN dan disusul hari terakhir (12/09/2021) yakni capra asal provinsi Sulawesi Barat, Maluku, Maluku Utara, Papua dan Papua Barat sebanyak 152 orang.

“Seluruh capra yang hadir nanti akan melalui beberapa meja registrasi, diantaranya meja 1 yakni meja untuk pengecekan kesehatan seperti pengukuran suhu tubuh, penyemprotan disinfektan terhadap barang-barang bawaan capra serta pemeriksaan antigen, meja 2 untuk registrasi administrasi, pengumpulan berkas, pembagian name tag dan pengecekan surat PCR. Lalu beralih ke meja 3 yakni pemeriksaan barang bawaan dan obat-obatan, meja 4 untuk pembukaan rekening Bank, meja 5 untuk pembagian perlengkapan perorangan lapangan (kaporlap) dan meja terakhir yakni untuk pembagian wisma dan pendamping wisma. Semuanya dilakukan dengan tetap menerapkan protokol kesehatan”, ujar Rektor IPDN. Masih menurut Rektor IPDN, selanjutnya seluruh capra yang telah melakukan registrasi akan melaksanakan pengenalan kampus didampingi oleh pengasuh pada masing-masing wisma. Setelah itu seluruh calon praja ini akan melakukan pendidikan dasar dan mental disiplin praja (Diksarmendispra) sebelum nantinya resmi dilantik menjadi muda praja IPDN.

Sumber:

Kepala Bagian Kerja Sama dan Hukum  
Ervin Fahlevi, S.Sos., M.M